



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



25/04/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Mariana Calderón (Directora General del Consejo de Litigio Estratégico)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Esta Ley de Amparo, que si no me equivoco, acaba de ser aprobada hace unos minutos en la **Cámara de Diputados**, parece que no nos interesa o no nos aplica, que es muy lejana. Desgraciadamente, eso es cierto, pero el día que vemos un derecho humano violentado en nuestro perjuicio, en ese momento es cuando tenemos esa herramienta y la tenemos que usar, pero el día de hoy se está afectando por los legisladores”.

“Es totalmente contradictorio que hoy digan “queremos democratizar la justicia”, y están restringiendo canales que han abierto los jueces para acercar la justicia a la ciudadanía”.

<https://drive.google.com/file/d/119l4StZxDpUrhAaQuvmwGVHr8BGnVxiP/view?usp=sharing>